
 

 
       CITTA' DI PALERMO 

V COMMISSIONE CONSILIARE 

          V Commissione Consiliare 

 

   VERBALE N°164 

SEDUTA  del  2 settembre 2015 

    

   

L’anno duemilaquindici il giorno due del mese di settembre c/o la sede di via 

Marchese Ugo è stata convocata dal Presidente dr. Fausto Torta, giusto avviso 

n°137 del 31 agosto u.s., la V Commissione Consiliare per procedere alla 

trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G. 

In 1^ convocazione non risulta presente nessun Consigliere pertanto  per mancanza 

di numero legale  la seduta viene rinviata in 2^ convocazione.  

Presiede la seduta il Presidente Dott. Fausto Torta assistito dalla segretaria Sig.ra 

Marilena Manduci. 

 Alle ore 9,30 il Presidente dispone l’appello al termine del quale risultano presenti i 

Consiglieri  Galvano, Federico, Tramontana e Alotta. 

Il Presidente constatata la presenza del numero legale dichiara aperta la seduta. 

Il Presidente pone in discussione il punto posto all’O.d.g. avente per oggetto: 

Adozione variante urbanistica per lotto di terreno sito in viale dell’Olimpo, indicato al catasto 

terreni al fg.9 part. N. 2843, da zona E1 parti di terreno prevalentemente pianeggiante 

caratterizzate da colture Agricole A zona V2 campi sportivi ad approvazione dello schema di 

convenzione ai sensi degli articoli 19 e 24 delle N.T.A. del P.R.G. – A.S.D. COUNTRY TIME 

CLUB. AREG N. 402241/2015; 

si apre un ampio dibattito in merito. 

Il Cons. Lombardo giunge alle ore 10,10 e muove qualche obiezione perché ritiene 

non sia di ns. competenza in quanto l’atto prevede una variante urbanistica. 

Il Presidente precisa a chiarimento che questa Commissione entra in merito 

soprattutto all’ampliamento dei campi sportivi, che per inciso saranno aperti a tutti, 

e anche per quanto riguarda i giovani ed il tempo libero tematiche anch’esse di 

competenza di questa commissione. 

Alle ore 10,20 entra il Cons. Galvano. 



Il Presidente visto che non ci sono altre richieste d’intervento pone in votazione la 

proposta de qua. 

Alle ore 10,30 si allontana la Cons. Tramontana, alle ore 10,40 si allontana il Cons. 

Federico. 

Il Cons. Alotta premette, prima di esprimersi, che in una precedente seduta in cui si 

è parlato della suddetta proposta aveva chiesto al Presidente della commissione e 

alla Commissione tutta di invitare i funzionari e l’Ass.re competente per 

chiarimenti. Ad oggi non avendo ricevuto la possibilità, esprime parere di 

astensione. 

Il Cons. Fedrico concorda con ilCons. Alotta ed esprime voto di astensione. 

Procedutosi pertanto alla votazione la proposta viene approvata con voto favorevole 

a maggioranza con l’astensione dei Conss. Alotta e Federico. 

I lavori proseguono e la cons. Aluzzo informa la Commissione che ieri in sede 

d’Aula ha presentato un O.d.g. a firma sua e della Cons. Vinci per l’istituzione del 

Consiglio per le donne. Su suggerimento del suo Capo Gruppo questo O.d.g. sarà 

presentato come delibera di Consiglio Comunale. La Cons. Aluzzo sostiene altresì 

che dall’istituzione di questo Consiglio per le donne , nascerebbero iniziative anche 

di carattere culturale, sportivo, tempo libero, ecc, nel complesso di sensibilizzazione 

sul tema. 

       Il Presidente pone all’attenzione il punto posto all’Od.g. avente per oggetto: 

 Trasmissione emendamento allo schema di regolamento sullo sviluppo 

sostenibile ai fini della convivenza tra le funzioni residenziali e le attività di 

esercizio pubblico e svago nelle aree private, pubbliche e demaniali, adottato 

con deliberazione di Giunta Comunale n. 91 del 17/06/2014 – Deliberazione di 

giunta Comunale n. 110 del 26/06/2015. 

Durante il dibattito il Cons. Alotta manifetsa la necessità di convocare gli Uffici di 

competenza, le ass.ni di categoria più rappresentative di pubblico spettacolo e 

attività di esercizio e l’Ass.re competente. 

Contattato tempestivamente, dalla segreteria di questa Commissione, il Dott. Basile 

dà immediata disponibilità ad un incontro nella seduta di domani. 

Il Presidente alle ore 11,00 dichiara chiusa la seduta. 

 

LA  SEGRETARIA                             IL PRESIDENTE 

Marilena Manduci               Dr. Fausto Torta 



         


